

fristgerecht eingereicht:

Das Pastoralkonzept ist verabschiedet!

Auf 67 Seiten werden viele Themen behandelt, die in der Pfarrei St. Clara umgesetzt werden sollen.

Von Dunja Puschmann

7. Mai 2025



Seit September 2022 erarbeiteten die verschiedenen Projektgruppen die Kapitel des Pastoralkonzeptes. Die Pastoralraumkonferenz befasste sich immer wieder mit den vielfältigen Themen und verabschiedete die Teilabschnitte. In der Pastoralraumkonferenz am 29. April wurde das gesamte Pastoralkonzept verabschiedet. Am darauffolgenden Tag und damit fristgerecht vor dem 1. Mai wurde es bei der Bistumsleitung eingereicht.

Hier finden Sie das umfangreiche Dokument zum Pastoralkonzept: